

## ERRETERIA / La aventura de leer

**La biblioteca municipal de Errenteria cuenta en la actualidad con cerca de 50.000 ejemplares, entre libros y materiales especiales**

YOLANDA SANLUIS / OARSOALDEA. DV.  
En una época en que las nuevas tecnologías irrumpen con fuerza y los libros parecen estar quedando en el olvido a la espera de que algún amante de las viejas costumbres los consulte, la biblioteca municipal de Errenteria sigue difundiendo con éxito todo el conocimiento que el centro acoge.

De todos modos, el préstamo de libros no es el único servicio que la biblioteca ofrece ya que, además, cuenta con una sala de lectura -en la que también se pueden consultar revistas, prensa diaria, sala de estudio, reprografía -para fotocopiar documentos y artículos de investigación- e información bibliográfica.

Los errenteriarra disponen en la actualidad de 46.539 volúmenes que consultar, tanto en formato libro como de materiales especiales (discos, CD Rom, vídeos y DVD) aunque, al pertenecer a la Red de Bibliotecas de Euskadi desde hace un año, las opciones se multiplican considerablemente. En esta red se pueden realizar préstamos y consultas en el catálogo. Según Mari Jose Pascual, técnico auxiliar de la biblioteca, «el sistema de la red se está usando mucho».

La técnico comenta respecto al acceso a la biblioteca que «unas 60 personas al día acuden de martes a jueves a la biblioteca, y los lunes y viernes la cifra aumenta y llega hasta los 100 usuarios». Sin embargo, no todas las épocas son iguales, ya que los meses con más afluencia de gente «son noviembre, diciembre y enero, excepto en navidades, que apenas hay visitantes». Aunque «sobre todo, aumenta en las vísperas de vacaciones, que es cuando más acuden para consultar las guías de viaje».

En función de los años deberán acudir a la sección infantil (de 0 a 14-15 años) o a la de adultos (de 15 en adelante). Pascual asegura que no cumplen un patrón determinado y que «viene gente de todas las edades: jubilados, estudiantes de oposiciones, de carrera, de bachillerato -a hacer trabajos de clase-...» aunque, a la hora de tomar prestados ejemplares, triunfa la literatura.



Los jóvenes acuden cada vez más a la biblioteca para disfrutar de la lectura. [ARIZMENDI]

### DATOS

Sección infantil: Magdalena, 32. De lunes a viernes, de 16.30 a 20.00 horas.

Sección adultos: Magdalena 27-29. De lunes a viernes, de 8.30 a 20.30 horas.

Contacto: Por correo electrónico biblioteca@errenteria.net. Por teléfono: 943.449635

«Clasificamos los libros en literatura, humanidades y ciencias puras. El género más solicitado es el primero, que incluye la novela, el ensayo, etcétera, y donde catalogamos también las guías de viaje, al ser de ocio y disfrute», señala Mari Jose Pascual.

Los esfuerzos de la Administración por la difusión y el fomento de la lectura entre jóvenes y mayores son evidentes en los últimos tiempos.

### **Difusión cultural**

Ante esta cuestión Mari Jose Pascual plantea que «lo que hay que promocionar no es tanto el libro en sí como la existencia de bibliotecas y su contenido. Hay personas que cuando entran en la biblioteca descubren un mundo nuevo, desconocido para ellos hasta el momento. En el apartado audiovisual no tenemos películas, sino documentales, y éstos suelen sorprender gratamente a los asistentes».

Disfrutar del servicio de préstamo de la biblioteca está al alcance de todos. El carné del centro de Errenteria sirve también para el resto de las bibliotecas que conforman la Red de Bibliotecas de Euskadi.

La acreditación da la opción a los socios de tomar prestados libros durante 15 días prorrogables a otros 15 días más.

En el caso de los formatos audiovisuales, el período es de 7 días.

Queda claro que gente de todas las edades se lanza día a día a la aventura de leer. Y es que nunca es tarde para dar rienda suelta a la imaginación.